

Il faut plus d'aides de l'État pour la Société nationale de sauvetage en mer



Xavier de la Gorce, président national de la SNSM, est rassuré quant aux éventuelles pertes financières à la SNSM. **« Ce problème a été réglé cet été et les conseils régionaux et départementaux peuvent nous aider. »**

Malgré cela, le président souhaite que l'État finance davantage. **« Actuellement, l'État apporte moins de 10 % de notre budget de fonctionnement. Cela fragilise la structure. Nous constatons une baisse des legs et nous risquons d'avoir une chute de 2,5 millions d'euros en 2016. »** Une enquête nationale sur les demandes a confirmé les besoins.

« Que l'État soit cohérent ! Nous sommes des privés qui travaillons pour le compte de l'État et ce dernier nous demande, entre autres, d'accentuer les formations. Il y a 40 ans, il nous aidait à hauteur de 40 %, insiste Xavier de la Gorce. Pour que nous puissions fonctionner sans trop de problème, il faudrait que l'État contribue à hauteur de 25 % sur la durée. Ensuite, nous devons nous tourner vers les privés. »

A la station locale, les canotiers ont été récompensés. Une lettre de reconnaissance a été remise à Bernard Mottier ; des insignes d'honneur à Joël Deshayes, Julien Geffroy, Michel Lesage, Vincent Marie et Daniel Osmont et une plaquette de reconnaissance à Claude Lemonnier.

« Ces canotiers ne sont pas assez mis en valeur », estime le préfet maritime.

Découvrez les meilleurs moments de la Bonne Rencontre avec Gontran Cherrier, dans les coulisses de Banque Populaire.